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张卫
工作重心转移

抛开价格谈服务
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晚报记者 冯刘克 师红涛

!建材行业终究会像家电行业一样"进入一个以卖

场为主的时代" 现在郑州消费者去建材超市和建材商场

购物的消费习惯正在逐渐形成"随着红星美凯龙#居然之

家等大型建材连锁企业的进入" 建材超市和建材商场的

力量得到了进一步的壮大" 建材行业正在朝着规范化和

统一化的方向发展$ %好易家建材装饰商场运营经理庞

海涛分析说$ 建材行业的发展越来越像家电行业走过的

道路$ 虽然为了适应不同层次的消费人群"目前超市&商

场&专卖店和传统摊位制等多种渠道并存"传统摊位制还

占有很大的市场份额"但是经过几年的市场培育"毕竟超

市&商场这种业态已经得到越来越多的消费者认可$

在一位业内人士看来"正是新家园&家世界&好易家

等建材超市对市场的前期培育"形成了消费者去建材超

市&建材商场购物的消费习惯"同时也为红星美凯龙&居

然之家等大型建材连锁企业的进入作好了铺垫$
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